



UN ABANDON INSUPPORTABLE

Communiqué de presse de la CGT du CH LAVAUUR

La Direction du CH Lavour à ce jour n'a pas su répondre aux préoccupations et aux demandes légitimes de l'équipe de notre EHPAD.

L'abandon dans lequel elle laisse les personnes âgées qui nous sont confiées est insupportable et intolérable, comme le sont les conditions de travail du personnel.

Combien de temps encore la Direction du CH Lavour va t'elle laisser l'équipe de l'EHPAD dans une telle souffrance ?

Combien de temps encore allons-nous supporter de voir ainsi nos aînés maltraités ?

La CGT du CH Lavour réclame plus que jamais de la dignité pour nos aînés et du respect pour les soignants.

Ce n'est pas une formule ou un slogan, mais une exigence !

Des mesures d'urgences doivent être prises sous forme d'un recrutement d'aides-soignantes.

L'équipe de l'EHPAD exige avec légitimité:

- Un accueil et des soins de qualité pour les résidents et une amélioration de ses conditions de travail,
- De pouvoir prodiguer des soins à la hauteur des besoins de chaque personne âgée accueillie dans notre EHPAD.

Qui peut rester insensible ou sourd à ces demandes ?

L'abandon dans lequel on laisse les résidents et l'équipe doit cesser.

Le 15 mars tous les EHPAD de France seront mobilisés à l'appel d'une large intersyndicale.

La CGT du CH Lavour appelle à un rassemblement le jeudi 15 mars 2018 devant notre EHPAD avant le Conseil de la Vie Sociale...

Fait à Lavour le 12 mars 2018